La mejora de la cubierta del Palacio de los Deportes comenzará «en semanas»

TENIS | ATP

J. L. G. La cubierta de la pista auxiliar del Palacio de los Deportes de Gijón se encuentra en mal estado. Una de las exigencias para poder albergar el torneo ATP 250 de tenis que se celebrará en la ciudad del 3 al 9 de noviembre es que esa infraestructura se mejore para evitar posibles problemas durante el torneo. El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Gijón, Jorge Pañeda, confirmó ayer en comisión que la obra ya está licitada y que la previsión es que la obra comience en «semanas». Otro de los acondicionamientos necesarios es la mejora de la iluminación. La previsión que ma-neja el Ayuntamiento es acometer estos trabajos en el mes de julio. El calendario marca que el pabellón permanecerá cerrado durante un periodo aproximado de un mes. Además, Jorge Pañeda explicó a los integrantes de la comisión que se está trabajando en la formalización del contrato con el propietario de la licencia del torneo ATP. Las conversaciones son «fluidas» y se espera que el documento pueda estar rubricado en «marzo o abril». Será el segundo ATP 250 que organice Gijón.

Exigente compromiso en Huesca para las campeonas del mundo

HOCKEY SOBRE PATINES

El Telecable, después de una semana sin entrenamientos para recargar las pilas tras la hazaña en Argentina, regresa a la OK Liga ante el equipo revelación

GIJÓN. El flamante campeón de la Copa Intercontinental juega esta tarde en tierras oscenses (19.30 horas) ante el Fraga, equipo revelación del curso. Las aragonesas son cuartas en la clasificación, solo un peldaño por detrás del cuadro gijonés que ha vivido una semana atípica, sin apenas entrenamientos a fin de recargar pilas después de la hazaña de conquistar la Copa Intercontinental en

El Telecable sabe de la exigen-cia del duelo pero también las apreturas de un calendario, donde apenas hay margen para el descanso. Por ese motivo, el cuerpo técnico optó por dar descanso a las jugadoras de Natasha Lee, que encaran el partido sin excesiva preparación y conscientes de que una derrota no es definitiva porque lo importante llegará cuan-

do sea el turno del 'play off'. El Fraga no será un rival sencillo. Todo lo contrario. Ya dieron la sorpresa en Mata-Jove en la pri-



El Telecable, tras ganar la final al Palau de la Intercontinental. s. м.

mera vuelta y hoy volverá a poner las cosas díficiles al 'cinco' de La Calzada.

La plantilla conformada para esta temporada por el cuadro oscense es temible. No en vano ha incorporado a jugadoras del nivel de María Sanjurjo, Adriana Soto, Leyre López o Rebeca González, que la pasada campaña defendía la camiseta del cuadro gijonés. La columna vertebral del equipo lo conforman la gallega María Sanjurjo y la veterana in-ternacional argentina Adriana Gutiérrez, ambas jugadoras sobradamente conocidas por la afición de Mata-Jove, así como Adriana Soto y Aina Arxé, todas ellas de gran talento individual y generadoras de peligro.

El gen competitivo del Telecable es el mejor argumento para confiar en el plantel que dirige Natasha Lee. A pesar de que saben que en la OK Liga hay margen de error, el conjunto de La Calzada quiere conservar la segunda posición en la tabla y acude a Huesca con la idea de mantener esa posición privilegiada. Todas las jugadoras de la primera plantilla están disponibles para el partido de esta tarde.

MÁS DEPORTE

BALONMANO

Test importante para el Motive.co

A. I. El Motive.co juega esta tar-de (19 h.) en San Sebastián ante uno de los equipos fuertes de la categoría como el Bera Bera. Un rival, como lo califi-có Alfredo Rodríguez, que está en «otra dimensión» ahora mismo respecto a las gijonesas que se toman el partido como un test para seguir evolucionando y mejorar en su juego con vistas a la disputa del 'play down' en el que pelearán por salvar la categoría.

VOLEIBOL

El Grupo recibe al potente Torrejón

P. FARRÁS. Choque complicado para el Grupo Covadonga esta tarde (17 h.) en el Braulio García. Las discípulas de Saúl Pérez reciben al Torrejón, quinto clasificado con catorce puntos más que las gijonesas. Por su parte, el Cid Jovellanos recibe el mañana en La Arena (12 horas), al San Sadurniño, segundo clasificado. Para esta cita, los atacantes Curro y Manuel Meléndez son bajas. El objetivo no es otro que plantar cara al correoso equipo gallego que dirige Pablo Gómez Parga, ex jugador del EMI Gijón.

BALONCESTO I EBA El Tartiere Auto busca la sorpresa en Chantada

A. ALONSO. A las 18.30h el Tartiere Auto Gijón Basket se cita a domicilio con al Ucoga Seguros CB Chantada, tercer clasificado, en una de las salidas más complicadas del calendario. Tras su racha de cuatro derrotas consecutivas, los gijoneses buscarán la sorpresa para aferrarse a las pocas opciones de perma-nencia que aún conservan. El equipo de Jacobo Garrido tiene la baja definitiva por motivos personales para el resto de la temporada de su mejor jugador esta campaña, Nacho Condés.

Merche García se juega el Campeonato de España de grappling GI

L. M. Merche García se jugará en la jornada de hoy su título de Campeona de España de Grappling GI y lo hará además ante su gente. La asturiana, que compite en la categoría sub 17 en menos de 65 kilos, será una de las participantes en un torneo que se disputa en el Palacio de los Deportes de Gijón. El horario de los combates es de 9 a 14 horas.

La sección de boxeo del Grupo quiere «seguir creciendo»

BOXEO

El club deportivo inaugura la ampliación de instalaciones para este deporte, que triplica el espacio disponible hasta ahora

JOSÉ L. GONZÁLEZ

GIJÓN. Empezaron en el año 2018 en unas salas de squash adaptadas. Cuatro años más tarde se convirtieron en sección y hoy son más de 130 personas, con cuatro federados, los que practican boxeo en el Grupo Covadonga. Ante tal aumento de demanda, la dirección del club deportivo decidió ampliar el espacio disponible, triplicando el número de me-tros cuadrados, una obra que se inauguró ayer. Pero el trabajo no acaba ahí. Óliver Sánchez, reputado preparador y responsable de la sección, tiene claro cuál es el objetivo, «Oueremos seguir cre-

La sección de boxeo del Grupo contaba ya con un ring en altura que les permitía organizar competiciones y los resultados comenzaron a llegar. El pasado mes de diciembre lograron traer a Gijón una medalla de bronce en el Campeonato de España Joven y Júnior. Ahora, con el aumento de espacios, llega también el de recursos. «Tenemos más espacio, más sacos y mayor variedad de aparatos específicos de boxeo. Ahora, con el incremento, se podrá apuntar más gente».

El auge del boxeo dentro del Grupo Covadonga no es ninguna sorpresa para Óliver Sánchez, quien sostiene que quien lo prueba, se engancha. Es un de-porte divertido de practicar, se hace trabajo en parejas, es dinámico. A la gente le gusta». Asociado a ciertes estereotipos en el



Representantes de la directiva con parte del equipo grupista. J. M. PARDO

pasado, el boxeo va dejando atrás esta imagen y atrayendo a muchas personas. «La metodología que aplicamos es la de aprender, pero sin riesgos. El que venga, lo

va a pasar bien». Óliver Sánchez tiene incluso alumnos que practican este deporte como una forma de mejorar la defensa personal. «Los

críos cogen seguridad para afrontar los problemas de la vida, a controlar sus miedos». Una de las opciones que se manejan en el club es la de implantar la modalidad de boxeo aeróbico, en el que no hay peleas, aunque esta sería una disciplina que no estaría englobada en esta sección.